

PAISE REALIZA CHARLA EDUCATIVA SOBRE LA DISFONÍA POR EL DÍA MUNDIAL DE LA VOZ



En conmemoración al Día Mundial de la Voz, los pacientes del Policlínico de Atención Integral de Salud en Especialidades (PAISE) fueron invitados a una charla educativa sobre la disfonía, impartida por una especialista otorrinolaringóloga.

En las salas de espera, los pacientes recibieron información valiosa sobre esta afección, que afecta la calidad vocal y puede tener diversas causas, desde el abuso vocal hasta problemas médicos subyacentes.

La Dra. Ana Canedo Rosales, otorrinolaringóloga del PAISE, destacó la

importancia de la prevención y el tratamiento temprano de la disfonía, así como consejos prácticos para cuidar la voz en la vida diaria.

Esta iniciativa no solo brindó conocimientos útiles a los pacientes, sino que también promovió la conciencia sobre la salud vocal y la necesidad de cuidar y respetar nuestra capacidad de comunicarnos a través de la voz.





